

# NOUVELLE OBSERVATION D'UN CHAMOIS EN SAÔNE-ET-LOIRE

par Lydie BOULLY, Hugues BILLAY & Sylvain CŒUR (AOMSL)

Sylvain CŒUR



Participez aux  
E-Observations

et saisissez vos données  
naturalistes sur le site  
[bourgogne-nature.fr](http://bourgogne-nature.fr)



Sylvain CŒUR

Ce dimanche 7 octobre 2012 la météo nous oblige à renoncer au suivi de la migration sur les hauteurs de Cuiseaux. Un peu plus bas nous observons un Chamois *Rupicapra rupicapra* dans une carrière. Il passe une partie de la matinée au repos, sur une « banquette » envahie par la végétation. Il rumine, posté au bord du front de taille, semblant nous surveiller. Il est de nouveau observé dans l'après midi, évoluant dans la pente... très à son aise. C'est la seconde fois que l'espèce est notée sur ce site.

La forme des cornes dont les pointes sont fermées, retombant vers le bas, l'allure assez ramassée et trapue laissent supposer un mâle. Avec des cornes plus hautes que les oreilles, cet individu est un adulte, âgé d'au moins 4 ans. Une troupe s'est cantonnée sur des communes jurassiennes voisines (Balanod et Montagna-Le-Reconduit) où 22 individus étaient dénombrés en janvier 2012, vraisemblablement issus du Revermont.